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May 2021 

JARL QRP CLUB 

2020年 QRP コンテスト コメント集 

【自作部門】 

7K1CPT/1 集計ご苦労様です。マルチバンドで自作

機を使用するということで K2 と XV50を使用して全バ

ンド運用可能としましたが HFハイバンドは交信をログ

に残せず残念でした。昨年よりも得点UPを目指して頑

張りました結果、交信数は 50up となりました。交信い

ただいたみなさん、ありがとうございました。K2+XV50 

 
7L4FCN  初めてコンテストにキット製作の HT-1Aを使

って参加しました。 

JA0IXX  今年製作したトランシーバとアンプ(終段管

QQC03/14)で 50MHzに参加したのですが、地元は参

加局がほとんどいないし、関東/中京圏も全然聞こえず

でがっかりでした。仕方なく予定を変更し、7MHzに二

時間ほどQRVしました。200mW出力でスタートするも

応答してもらえない時間が続き、途中で 3WにQROし

ました。QSO していただいた方々、有難うございました。

サイクル 25が始まり、来年は condx上昇に期待した

いと思います。 

 

 

 

JA1DFP condx不調の昨今ですが当日は FBでした。

3時間程の参加でしたが AJD達成しました。 KX1 

JA1XRQ さまざまなことが自粛の中、楽しませていた

だきました。VN4002 QCX80 

 
JA2HUJ 久しぶりにストレートキーで参加しました。

EQT-1 

JA3JND HT-1A(キット)を製作して以来、出番の少なく

なっている KD1JV(5W)で７MHｚシングルバンド部門に

参加しました(7,10,18MHz仕様にしたので 14MHzに

は出られない)フィルターの帯域幅が広いのでオーディ

オフィルタを付加しましたが、それでも疲れる。14時半

過ぎから 30分ほど休憩、再開後 16時前から空振りＣ

Ｑの山、16時を過ぎると 6エリア・8エリアしか聞こえて

こないので終了。途中どうしても取り切れない局が数

局あり、メーカ製リグとの感度差? KX3なら交信成立

できたか…SRI 交信いただいた各局ありがとうござい

ました。7MHzのコンディションを考慮し開始時刻を 9

時に変更されることを提案します。KD1JV 
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JA4MRL コンディションはまあまあ良かったように思

いましたが、ノイズと QSBで自分のコールが正確に伝

わってるか心配になる場面が多々ありました。でも今

回はフルに参加出来たのでとても楽しかったです。K2 

JA4NUE 集計ご苦労様です。15時前からの参戦でし

た。16時半頃から中国の放送の通り抜けが強くなり弱

い局は聞こえなくなった。また、ロータリーエンコーダー

が動作不良で、周波数が変化しない場面が多々あり、

混乱しました。来年も参加出来る様頑張ります。QSO

頂いた各局有難うございました。貴田電子

KEM-TRX7-LITE。出力 300mW

 

 

JA4RWN 今回も QRPp(0.2W)での参加でした。弱い

信号を呼んでいただいた皆さんに感謝です。TX:自作

マルチバンド電信 TX  RX:FT-817 

 

JA5DIM  母の介護の合間を縫ってパートタイム参戦

しました。アンテナを 2エレから 3エレにグレードアップ

したおかげも有ったかな?最近は FT8が多かったんで

すが、たまにはアナログ機にも火を入れてやらなきゃ

いけませんね。良い機会になりました。K2 

JA8CXX 3.5MHz自作機部門に参加しました。TXは

昨年自作した CW専用機で、ファイナル 2SC2078、出

力 5W。RXはアルインコ DX-R8。ANTは地上高 8m

のモービルホイップ。コンテスト周波数で SWRが下が

らず苦労しましたが、ANTの先端に2cmほどの銅線を

半田付けして調整しました。
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JA9MAT 各局ありがとうございました。また来年お願

いします。K2 

JE1WYW/1 次回もがんばりたいと思います。K1 

JH1XUM コンテストを楽しめました。 

 

JH2FQS 今年は、7MHz/CW1本に絞り、自作機(送

信機)で参加しました。QP-7 (2SC1957、2W)と

AYU-40 (2SC1815GR、0.3W)を使用しました。アンテ

ナは 730V-2A(VDP)です。VXOの関係でバンドの高

い方は AYU-40(7010と 7030の XTAL切替可)を使用

しました。受信機は、QP-7が R-5000、AYU-40が

DX-R8でした。日中のスキップ、夕方の大きなフェーデ

ィングで苦労したQSOもありましたが、クラブの旧知の

方とも交信でき 16局の交信成果でしたが、大変楽しい

ひと時を体験できました。やはり、自作機での交信は

いいですね! 

 

 

JH4COC ベビーキーを使ったので疲れました。Nocal 

40A 

JH4GCN  強く入感している局を呼んで交信しました。

ダイレクトコンバージョンなので周波数合わせに少し不

安でしたが交信できすごく喜んでいます。楽しいコンテ

ストでした、ありがとうございました。7MHzCW トランシ

ーバ、2SK241、150mW 

 

JH9CEN 今回は 1W出力で参加してみました。

KEM-TRX-MINI-7CW 

JJ1FHR  今回は常置場所からでした．やはり移動に

比べると厳しかったです． 
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JK1LSE  今年はシングルバンドにしました。最後の方

は KH6や VK、ZLまで電波が飛んでいたようですが、

国内には落ちてきません(泣)自作 2N7000x3x2 

 

JK1TCV 今年もK2(自作機)参加しました。なんと開始

時間を間違えて 2時間も遅刻してしまいました。なんで

だろう？老化現象の始まりか? K2は問題なく動きまし

たが、CTESTWINソフトと IF インターフェースのトラブ

ルがあり、これまた開始が遅れてしまいました。日ごろ

の確認が必要だなと実感。ハイバンドは諦めて、ロー

バンド主体でした。1.9 メガはアンテナを上げていない

ためノーエントリー。来年は 1.9のアンテナを上げて参

戦したいです。コンディションも良く、楽しめました。

JK7UST QRPを楽しむことが出来ました。また来年も

参加したいです。 HT-1A 5W 

 

 

JN3DMJ 1.9、3.5、7MHzの 3バンドの CWで QSO

しました。当局は常時 QRP 運用ですが、このコンテ

ストでは交信相手が全てQRPなので興味深く楽しめま

した。また多くのクラブメンバーと QSOすることができ

FBでした。1.9MHzの送信機は自作CW-TX-160 (5W、

2SC2078)、受信機は FT-817ND で運用しました。

3.5 MHzは KX3で、7MHzは SST40 (2W、改造)で運

用しました。QSO頂いた局ありがとうございました。 
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JO1EEQ 3.5MHzの QRPはきついかと思いましたが、

どうにか交信できました。7MHz TXは JF1RNR今井 

栄氏設計の回路を FCZ基板で作りました。TX：

2SK241、RX：K-1（エレクラフト,キット） 

 

JS1BXH 次回もがんばりたいと思います。KX3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【一般部門】 

7K1JFM コンディションはあまり良くありませんでした

が参加者は多かったような気がします。 

7L1RLL  わずかですが記録を提出します。 

7L3EBJ  お天気がいまいちでしたので固定から参加

しましたが思うような成績が残せませんでした。 

7M1ANM/1 CWの練習を兼ねて、すべて電信で交信

しました。初めて 7MHzバンドで電信 CQを出しました

が、皆さん打ち間違いにも優しく対応していただき何と

か CFMすることができました。ありがとうございまし

た。 

7N4KQM 沢山の局と交信できました。ありがとうござ

いました。 

7N4XTA  今回は仕事の都合で短時間、一般機での参

加でした。それでも QRPはやっぱり楽しいですね。 

JA0DVE 楽しめました。 

JA0IOF ありがとうございました。 

JA0JHQ 初めての参加です。 

JA0QD/1 多くの QRP局と交信出来た、またバンド内

は静かだった 

JA0XQO/1 
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JA1CCX/1 初めて 50MHｚの移動運用で参加しました。

そこそこ交信ができて楽しめました。 

JA1CTX 参加局が少なく寂しい 

JA1GQC 実行委員の皆様ありがとうございます。短

時間でしたが QRPで ONE DAY AJDができ感激です。

又、ぜひ参加したいと思います。 

JA1QEU 3.5MHzまでもがコンデションが悪く交信局

数が伸び悩んだ！ 

JA1WSE 良く入感していたが QRP2.5Wでは応答少

なくそれなりの交信局数でした 

JA2CJE  コンテスト開催ありがとうございます。都内は

noiseが多いのかよく聞こえるのですがなかなか拾っ

てもらえません。highbandは低調でした 

JA2HJP/2 3.5M、期待していた終盤はコンデション悪

かったですね。各局当方の弱い信号を拾ってくださりダ

ンケ。 

JA2HUV 集計作業ご苦労様です..短時間の参加でし

た各局 TU 73 

JA2NGN 楽しめました。ありがとうございました。  

JA3ATK/5 集計ご苦労さまです、参加のたびに 5Ｗ以

下でも皆さんと交信できるのを実感します、ＱＲＰは感

動があります, 

JA3OEA 集計ありがとうございます。QRPで楽しめま

した。 

JA3QOS 楽しく参加させていただきました。 

JA3RAZ 次回もがんばりたいと思います。 

JA3VOV ログチェックご苦労様です。 

JA4DQX I enjoyed the contest. STAY HOME! 

JA4RQO また来年も参加します。楽しめました～ 

JA4VNE 楽しめました！ 7MHzシングルで参加、

CWの合間に SSB局を探しましたがまったく聞こえま

せんでした。SSBは推奨周波数を提示したほうがワッ

チし易いのではないかと思います。 

JA7KPI  昨年は 出力1Wで さすがにイマイチだった

ので、今年は 2.5Wで出ました。QRP とは せいぜい 

3W未満と思っております・・当初 CONDXが悪かった

ですが、だんだん もち直してきました。 

JA8IBU 今年もフレンド局のサービスQSOに助けられ

ました。この時期、28MHzQRPでやっと釧路市振興局

から電波が出ていきました。 

JA8RWU QRP初体験で初 2wayQRP交信の本コン

テスト初参加でした。自作部門等ユニークなコンテスト

ありがとうございます。万一 RIG製作できたら参加して

みたいと思います。 

JA9XAT  たいへんコンディションが良かったと思いま

す。 

JE1PHS 次回もがんばりたいと思います。 

JE1PMQ 集計ご苦労様です。今年も参加できました。 

JF0IUN 今年も参加しました。 

JF1ABZ  楽しく参加できました。 

JF1OPO 次回もがんばりたいと思います。 

JF2FIU 各局、QSOありがとうございました。 

JF3DCH 参加局が少なく、コンディションも悪かった。

もっと PRを行ってほしい。 

JF3KQA/3 FT-817ND（MAX 1W）＋DP 5mhにて運

用しました。まあまあ楽しめましたが、2hで34QSOsで

した。次回は 5W運用で入賞目指してやりたいです。 

JF3LCH/3 最近教えてもらった初めての移動地で運

用しました。少し寒かったですがお天気に恵まれ気持

ちよく楽しむことができました。 

 
JF3NDW 1.9MHzのQRPは少し厳しいですが無線の

原点を感じます。 

JF3ROH 楽しいひと時をありがとうございました。 

JF7VRZ  各局ありがとうございました。 

JG0EXP 集計ご苦労様です。コロナ関連早く落ち着き

ますように。Enjoy Home. 

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。 

JG1IEB 移動しないで自宅より参加しました。 

JG1LHB 楽しめました。 

JG1SMD 今年は墓参りに行っておりましたので夕方

からの参加になりました。面倒だったので、と言ってっ

はいけませんが、準備もできていなかったので FT817

の電源を取敢えずいれてみたところすぐにコンテスト参

加局が聞こえてきたのでそのまま参戦となってしまい

ました。短時間でしたが割とペース良く交信ができまし

た。次回はなんとか自作機でと考えております。 

JG1UKW 集計ご苦労様です。 

JG2CNS/3 久しぶりに参加しました。現在 HF QRP

機製作中。来年は自作機で参加したいです。  

JH0FOG QSOありがとうございました。 

JH0IGG 集計お疲れさまです､比較的ノイズが少なく

QRP運用を楽しむことができました。ありがとうござい

ました。 

JH0ROS/1 次回もがんばりたいと思います。 

JH1ASG 新型コロナウイルス蔓延の中、こういう時こ

そ、アマチュア無線です。初めてマルチバンド種目に参

戦しました。今回も、各局の耳の良さに大いに助けて

いただきました。抑圧のない大変静かなコンテストを大

変楽しみました。予想以上に50MHz SSBでQSOでき

ました。昨年GM1位の局数を目指してQSO数は達成
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しましたが、マルチは及ばず。来年に向けての課題も

見つかりました。 

JH1RDA 弱い局が多く、なかなかスリリングでした。 

JH1VIX  コンテストの開催と、QSO頂いた各局に感

謝申し上げます、ありがとうございました。 

JH4FUF  3.5MHz:このバンドは安定していました、た

だ皆さん信号が弱いので終了後に耳鳴りが。7MHz: 

賑やかで FBでした。14MHz:サイクルの底(?)バンド中

静かでした。21MHz:近隣のみ、他地域の入感が有り

ませんでした。28MHz:流石にこの時期、バンドが死ん

でます。50MHz:運用者が殆ど居なくて LOCAL局との

QSOのみでした。また来年も宜しくお願いします・・・。

集計ご苦労様です。 

JH4IGT/1 所用によりフルタイム参加はできませんで

した。また、ノイズもひどくなかなか交信できない状態

が続きました。次回も参加したいと思います。 

JH4JUK QRPなので新しいリグのテストを兼ねて参加

しましたが操作に慣れてなくて戸惑いながらの参加で

した。バッテリーもそこそこもったので移動でも使えると

思いました。  

JH4SMT/4 予想どうり参加局との遭遇の困難なコン

テストを楽しんできました。 

JH4WHW/4 今年は FT817で参戦，楽しめました。

QSO していただいた各局，ありがとうございました。 

JH5OJH/5 初参加です。 

JH6KEE 呼びにまわっただけでした 

JH6SCA 夕食後のゆっくりした時間に QRV しました。 

JH7UJU 集計審査ご苦労様です。 

JH7VTE  開催時間は 6時間が良いと思います。 

JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。 

JH8GEU 思いの外遠くまで届き楽しめました。 

JI0VWL 長野県上田市の自宅より飯綱町のシャックを

遠隔操作して参加いたしました。1時間ちょっとの部分

参加でしたが楽しめました。 

JI1ALP 初めての参加です。短時間の運用でしたが楽

しめました。 

JI1FLB 今コンテストは、弱い信号、QSBで浮き沈み

する信号をしっかりとって行かなければならいので、自

己能力を確かめる良い機会と感じています。この頃は、

自分の能力が低下していることを感じています。 

JI1LHT IC-705のテストも兼ねて参加しました。集計、

よろしくお願いします。 

JI1NZA 初めて電信も使いましたが何局か取れませ

んでした。耳が悪くてすみません。 

JI1SMA  楽しめました。 

JI1TIQ/1 集計作業お疲れ様です。最近購入した

IC-705及び HFJ-350Mの運用に慣れることも兼ねて

参加させていただきました。ほんの少しだけの参加とな

ってしまいましたが、ログを提出させていただきます。

交信していただきました各局ありがとうございました。

次回もぜひ参加したいと思います。 

 

JI1UPL 祝日ながらも休みではなく帰宅したのが20時

30分過ぎでしたので 30分程の参加でした。私の家の

周りは日が沈むと 6mのノイズレベルが上がるので取

り切れなかった局も数局いらっしゃったと思います。申

し訳ございません。 

JI4JGD ちょうど休みで参加しました。少しですが参加

記念に提出します。 

JJ0SFV/0 仕事の合間に 30分の参加でした。 

JJ1DPG/2 

 

JJ1SSY/1 ヒマな時間があったので、も少しコンテスト

時間は短くても良いかも。7MHzの Phoneはノイズと

QRMでなかなか厳しいですね。 

JJ1XBB  アンテナが BFですので全然聞えません 
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JJ8DAN/1 祝日に無線機に火を入れたらQRP TEST

と聞こえたので参加しました。コンテストは慣れていな

いのか 1局交信するのがやっとでした。次はもう少し。 

JK1DTK 短時間ですが、そこそこできて満足です。 

JK8PBO 係の皆様、集計お疲れ様です。交信くださっ

た各局ありがとうございました。 

JM1IHU  初めて参加しました。 

JM7GTK ありがとうございました。 

JN1FRL  今回、初めて参加させていただきました。ハ

イ・バンドのコンディションが悪かったので、21MHzか

らの参加は見合わせようと思ったのですが、21MHzで

参加を決めました。 

JN1JYD/7 モービルホイップRHM8Bで移動運用いた

しました。次回もがんばりたいと思います。 

JN1OKV フル参戦できませんでした。80年代メンバ

ーです。 

JN1WXW 短時間でしたが、受信能力の確認ができて

よかったです。 

JN4MMO 集計お疲れさまです。 

JN4PMO/4 2時間の参加でした。交信して頂いた局の

方々、ありがとうございました。できれば春から夏にか

けての開催も面白いのでは、と思います。 

JO1ZRX ありがとうございます。 

JP3KPJ/3 初めて参加しました。 

JP3VOR/5 また参加したいと思います。 

JR0RBY 集計ありがとうございます。少しですがログ

を提出します。 

JR1EMM 昨年に引き続きフルタイムで参加しました。

昨年の点数を上回りましたが、目標の点数には届きま

せんでしたので、来年は更に頑張りたいと思います。 

JR1TMI  初めてQRPと名の付くコンテスト参加させて

もらいました。意外に飛ぶんですね! 

JR3OWV 今回初参加です、開始後 1時間だけ声が

かかりましたが、その後 CQを出しても誰も声がかから

ず、寂しいコンテストになりました 

JR6CSY 今年も楽しませていただきました。 

JR6KBF/6 コンディションが良かったのか、それとも外

出自粛でしょうか、多くの局と QSOできました。 

JR6QFV/9 初めて参加させていただきました。30分

弱の参加でしたが High Power局に潰されなければ

QRP+ベランダ設置短縮逆VでもこんなにQSOができ

ることに感動しました。 

JS2GYN QRP2.5W部門併設希望 


